

\$315,200 millones para Defensa EU pide Reagan

Washington, enero 9 (Reuter). El presidente Ronald Reagan solicitó hoy al Congreso que apruebe una partida de 315,200 millones de dólares para defensa incluida en el presupuesto para 1990, suma que comprende fondos para una nueva arma de la marina para destruir satélites espía soviéticos desde barcos.

El proyectado incremento de dos por ciento con respecto a los actuales gastos militares de 298.800

millones de dólares tras tomarse en cuenta el índice inflacionario fue planteado por la Casa Blanca a pesar de advertencias de legisladores de que el monto será cercenado.

El presidente electo George Bush sucederá a Reagan dentro de 11 días y podría gestionar reducciones o modificaciones en la ampliación final de Reagan de un rearme militar que insumió más de dos billones

—Pasa a la página 23—

Nuevo emperador japonés esperanzado en paz mundial

Tokio, enero 9 (DPA). El nuevo emperador del Japón Akihito dirigió hoy, dos días después del deceso de su padre, el Emperador Hirohito, el primer mensaje a su pueblo. En su mensaje, difundido a todo el país por radio y televisión,

Akihito dijo que "yo observaré la Constitución junto al pueblo y me comprometo a cumplir mis obligaciones".

Ante cientos de dirigentes del gobierno, entre ellos el primer ministro Noboru Takeshita, el

—Pasa a la página 34—

"Ejército rojo" japonés celebra muerte de Hirohito

Beirut, enero 8 (Reuter). El Ejército Rojo japonés celebró la muerte del Emperador Hirohito y se comprometió hoy a derrocar a Akihito, hijo y sucesor del monarca fallecido.

"La responsabilidad de la guerra del imperia-

lismo japonés no puede ser perdonada por la muerte del Emperador Hirohito, el criminal de guerra responsable por la masacre de 48 millones de japoneses y asiáticos", dijo en una declaración el grupo guerrillero

—Pasa a la página 31—

Polémicas en conferencia sobre las armas químicas

París, enero 9 (DPA). La conferencia parisina sobre armas químicas está poniendo de manifiesto la existencia de posiciones contrastadas y así mientras los países del Tercer Mundo y especialmente los árabes piden que el desarme de las armas químicas vaya

parejo con el de las armas nucleares otros países exigen la prohibición absoluta del empleo de armas químicas del tipo "C", sin entrar en discusiones sobre el arsenal nuclear. El ministro del Exterior de Bonn, Hans Dietrich Genscher, ha

—Pasa a la página 31—



DE JAPON. París, enero 8 (AP-Cablefoto). Sadaaki Numata, de la delegación de Japón, duerme durante un discurso en la Conferencia Internacional sobre Armas Químicas.

Perú suspenderá sus pagos al BID

Lima, enero 9, Reuter. Perú suspenderá los pagos al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) porque no compensan el volumen de fondos prestados para proyectos de desarrollo, dijo hoy una importante fuente económica local.

La fuente, que pidió no

—Pasa a la página 31—



ADUCE SABOTAJE. Donington, Inglaterra, enero 9 (AP-Cablefoto). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher recorrió hoy la zona del accidente aéreo. Al hablar a los periodistas, la ministra no descartó una acción de sabotaje.

Ministra inglesa no descarta sabotaje en accidente aéreo

Kegworth, Inglaterra, enero 9 (AP). La caída de un avión de pasajeros boeing 737 virtualmente nuevo, que dejó 46 muertos y 83 heridos, se debió aparentemente a que los dos motores del aparato sufrieron desperfectos, dijo hoy el secretario de

Transporte, Paul Channon, pero la primera ministra Margaret Thatcher no descartó la posibilidad de sabotaje.

Un experto dijo que la aparente doble falla en los motores del avión de la aerolínea doméstica

—Pasa a la página 60—

Azcona en EU para hablar con Reagan y George Bush

Washington, enero 9 (UPI). El presidente de Honduras José Azcona, preocupado por problemas económicos y por la presencia de los contras en su país, llegó hoy a esta capital para reunirse con su colega estadounidense Ronald Rea-

gan y con el presidente electo George bush.

La Casa Blanca dijo que la visita era privada y que Azcona había venido a despedirse de Reagan, quien finaliza su gobierno el 20 de enero, y a saludar a Bush, antes de

—Pasa a la página 59—

33 arzobispos de los EU se reunirán con el Papa

Ciudad del Vaticano, enero 9 (UPI). Los prelaos católicos norteamericanos se reunirán entre el 8 y el 10 marzo en el Vaticano con el Papa Juan Pablo II y la jerarquía de la Santa Sede para analizar los problemas que afectan a su

Iglesia en Estados Unidos.

De acuerdo con la revista italiana Trenta Giorni (treinta Días), todos los 33 arzobispos estadounidenses se reunirán en el Vaticano con el Papa y los jefes de las

—Pasa a la página 13—



ULTIMADA. Nueva York, enero 8 (AP-Cablefoto). Intensas investigaciones se realizaban hoy, tratando de dar con los asesinos de la doctora Kathryn Hinnat, de 34 años, ultimada ayer.



PRIMERA PIEDRA. Leninakan, Unión Soviética (AP-Cablefoto). Obreros colocan la primera piedra fundamental de un nuevo edificio de departamentos en esta ciudad, como

símbolo de reconstrucción, tras el desastre provocado en Armenia, por el terremoto de hace un mes, que dejó 25.000 muertos y 500.000 damnificados.

15 de febrero será Cumbre Pdtes. CA

San José, enero 9 (DPA). La próxima cumbre de los cinco mandatarios centroamericanos se realizará en San Salvador el 15 de febrero de 1989, según trascendió hoy en fuentes oficiales.

La cumbre estaba programada para el próximo 15-16 de enero en la capital salvadoreña, pero fue aplazada

ante la petición del presidente de Costa Rica Oscar Arias y apoyada por los mandatarios José Azcona de Honduras y José Napoleón Duarte de El Salvador.

En fuentes oficiales que pidieron no ser identificadas, se informó esta tarde que ya el presidente de Guatemala

—Pasa a la página 31—